
Verbale n. 4 Consiglio d'Istituto del 15.10.2019  
  

Il giorno 15/10/2019, alle ore 17.00, presso i locali dell’Aula Magna dell'Istituto Comprensivo  

“Viale Vega”, si è riunito il Consiglio d'Istituto per discutere i seguenti punti all'ordine del giorno:  

  

1) Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2) Saluto del Dirigente Scolastico;  

3) Surroga nuovo membro del Consiglio;  

4) Approvazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa;  

5) Modifiche al regolamento per il conferimento di incarichi individuali (adozione modello 

ministeriale);  

6) Approvazione del tetto di spesa per i campi scuola;  

7) Approvazione del contributo volontario dei genitori per l’anno scolastico 2019/2020; 8) 

Ratifica dei contratti stipulati con affidamento diretto;  

9) Ratifica convenzioni già attive per l’uso dei locali scolastici: 10) 

Varie ed eventuali.  

  

  

Presiede il Presidente del Consiglio di Istituto, signora Fatima Evangelisti.  Funge 

da segretario l'insegnante Buono Giuseppina.  

  

Si procede all'appello nominale:  

  

  Nominativo  Componente  Presente  Assente  

1  Sciacca Ferdinando  Dirigente Scolastico, membro di diritto.  X    

2  Buono Giuseppina  Docenti  X    

3  Maiello Sara  Docenti  X    

4  Nappi Francesca  Docenti  X    

5  Tonno Elisa  Docenti  X    

6  Corbi Loredana  Docenti  X    

7  Palamidessi M. Teresa  Docenti  X    

8  Rizzuti Isabella  Docenti  X    

9  Ruocco Mariasole Tatum  Docenti  X    

10  Faragalli Angela  Ata  X    

11  Colapinto Ester  Ata  X    

12  Evangelisti Fatima  Genitori  X    

13  Agostini Clara  Genitori  X    

14  Pompei Pamela  Genitori  X    

15  Orlando Enrica  Genitori  X    



16  Buellesbach Christa  Genitori  X    

17  Orsini Francesco  Genitori  X    

18  Lucchetto Simona  Genitori  X    

19  Aspri Livia  Genitori  X    

  

  

1) APPROVAZIONE DLE VERBALE DELLA SEDUTA PRECEDENTE  

  

OMISSIS  

  

  

2) SALUTO DEL NUOVO DIRIGENTE SCOLASTICO  

  

OMISSIS  

  

  

3) SURROGA NUOVO MEMBRO DEL CONSIGLIO  

  

Il D.S. porta a conoscenza il Consiglio che la signora Nappi Francesca ha ricevuto la nomina quale 

membro per la componente Docenti, in sostituzione dell’ins. Gabrielli Carla, andata in pensione alla 

fine dell'a.s. 2018/19.  

  

4) APPROVAZIONE DEL PIANO TRIENNALE DELL’OFFERTA FORMATIVA  

  

DELIBERA n. 22. Il Consiglio d’ Istituto con delibera n° 22 approva all’unanimità le modifiche 

apportate al Piano Triennale dell’Offerta Formativa per il triennio 2019-2022.  

  

  

5) MODIFICHE AL REGOLAMENTO PER IL CONFERIMENTO DI INCARICHI 

INDIVIDUALI (ADOZIONE MODELLO MINISTERIALE) 

  

DELIBERA n. 23 Il Consiglio d’Istituto con delibera n° 23 approva all’unanimità la modifica al 

Regolamento per il conferimento di incarichi individuali (modello ministeriale), che verrà pubblicato 

sul sito internet della scuola. 

 

  

6) APPROVAZIONE DEL TETTO DI SPESA PER I CAMPI SCUOLA  

  

DELIBERA n. 24 Il Consiglio d’Istituto con delibera n°24 approva all’unanimità il tetto di spesa per 

i campi scuola con eventuale deroga sul limite massimo di spesa per viaggi di istruzione strettamente 

correlati ad un progetto inserito nel PTOF. Le soglie fissate sono:  

  

- per i campi scuola di 3gg  250 €  

- per i campi scuola di 4gg  350 €  

- per i campi scuola di 5gg  450 €  

  



  

7) APPROVAZIONE DEL CONTRIBUTO VOLONTARIO DEI GENITORI PER 

L’ANNO SCOLASTICO 2019/2020  

  

DELIBERA n. 25 Il Consiglio d’Istituto con delibera n°25 approva all’unanimità il contributo 

volontario dei genitori fissato a:  

  

- €30  per 1 figlio  

- €50  per 2 figli  

- €70  per 3 figli  

  

Il contributo volontario verrà utilizzato per:  

  

- assicurazione integrativa di circa € 7,50;  

- materiale di facile consumo e tecnico- specialistico per il funzionamento dei laboratori e dei 

progetti;  

- libretto delle giustificazioni;  

- spese per il collegamento internet dei laboratori di informatica; -  manutenzione dei 

laboratori di informatica.  

  

Le docenti Ruocco e Tonno escono alle ore 18.40  

  

8) RATIFICA DEI CONTRATTI STIPULATI CON AFFIDAMENTO DIRETTO  

  

Il Consiglio d’Istituto ratifica all’unanimità i contratti stipulati dal D.S. con affidamento diretto con 

AXITEA (allarmi e vigilanza), Euservice (DPO), FIADDA (Assistenza alla comuniazione), Logica 

(Broker assicurativo).  

  

La signora Orlando entra alle ore 18.50  

  

9) RATIFICA CONVENZIONI GIA’ ATTIVE PER L’USO DEI LOCALI SCOLASTICI  

  

Il D.S. propone, al Consiglio, la convalida delle convenzioni già attive con le associazioni FO.RI.FO, 

Federvolley, Blokbasketball, Fiamme Oro per l’uso dei locali scolastici.  

  

Il Consiglio d’Istituto ratifica all’unanimità le convenzioni già attive per l’uso dei locali scolastici 

con FO.RI.FO, Federvolley, Blok basketball, Fiamme Oro.  

  

La signora Pompei esce alle ore 19.00  

  

10) VARIE ED EVENTUALI  

  

  

OMISSIS  

  

Esaurita la discussione dei punti all'ordine del giorno, la riunione si chiude alle ore 19.45.  

  

  



  

  

  

  

  

IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  

Buono Giuseppina     Evangelisti Fatima  

  

  


